



ORIENTAL
DE SEGUROS

REF: I-08003968-8

TalCualDigital.com

Miércoles, 1 de Diciembre de 2010

Edición
Digital

Public Service Ads by Google

Contáctenos

Inicio La Nación Mundo Economía Opinión Deportes Ciudad Entretenimiento Salud Tecnología

Buscar

Avance | Salud | 01/12/2010 08:03:27 a.m.

Sida en aumento

Se conmemora una vez más el Día Mundial de la lucha contra la enfermedad. La poca prevención incrementa el sida. Aunque, según información de Onusida, 56 países han logrado reducir significativamente su impacto

Por: Andreina Moros

Kiva Microfinance
"Loans that Change Lives." Make a Difference and Lend Today!
Public Service Ads by Google

Votar

Resultados



Ahora en el Home



Sida en aumento

Salud | Se conmemora una vez más el Día Mundial de la lucha contra la enfermedad. La poca prevención incrementa el sida. Aunque, según información de Onusida, 56 países han logrado reducir significativamente...



Tras 25 años de detectarse el primer caso de la enfermedad por científicos en Estados Unidos, el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (Sida) se mantiene en epidemia en el mundo, sin que a la fecha exista una cura total contra él y siendo el uso de profilácticos uno de los métodos más seguros para evitar el contagio.

Según refiere el informe mundial sobre la situación del Sida en el 2010, presentado recientemente por Onusida, 56 naciones lograron importantes avances en torno al número de afectados, reduciendo significativamente el impacto en sus poblaciones.

Durante la última década, las infecciones por VIH cayeron en una quinta parte, pero 65% de los infectados en países en vías de desarrollo no reciben medicamentos antirretrovirales para controlar el virus.

Es importante destacar que existe una diferencia importante entre quienes poseen el virus (VIH) y quienes desarrollan la enfermedad (Sida), pues no necesariamente quien porte el VIH desarrollará el Sida, pero sí será un agente transmisor.

En Venezuela, a pesar de que se han dado avances en materia de atención y prevención del virus, ONG refieren que aún falta mucho por hacer para detener el avance del VIH dentro y fuera del país.

Según cifras oficiales, 32.302 ciudadanos están recibiendo tratamiento actualmente en el país, mientras que un aproximado de 161.150 portan el virus.

Para el presidente de la organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, el panorama es favorable pues, "se habla de un descenso de casos de infecciones por VIH en el mundo".

No obstante, destaca que aunque cada vez más ciudadanos reciben el beneficio de la atención gubernamental y tienen acceso a los medicamentos, el incremento de pacientes de edades jóvenes sigue dando de qué hablar.

Hoy, como cada año, se conmemora el Día Mundial del Sida, fecha en la que líderes mundiales, gobiernos, activistas y comunidades se unen para dar a conocer los avances, logros y desafíos en la respuesta integral a la epidemia del VIH.

En el marco de la celebración del Día, integrantes de StopVIH hicieron un llamado a la colectividad y a los entes competentes, "a llevar a los distintos espacios de la nación campañas informativas que ayuden a prevenir la propagación de la epidemia.

	Gv 800 8. Geovision T... Bs F53
	Dvr 16ch Cámaras H2... Bs F
	Gps Alarma Rastreo S Bs F1,279
	Fotocopia Canon Ix2 Bs F4,480

"Dejen tranquilo a mi hijo"

Mundo | La madre de Julian Assange, fundador del portal WikiLeaks, contra quien pesa una orden internacional de captura, rogó el miércoles que "no se persiga" a su hijo, en declaraciones a un canal ...

Bancos solidarios en la tragedia

Economía | La Asociación Bancaria de Venezuela y el Consejo Bancario Nacional se solidarizaron con los afectados por las lluvias y anunciaron un aporte solidario conjunto de BsF 2.300.000 provenientes ...

Guatire y Guarenas también

La Nación | El director de Protección Civil de Guatire, José Noria, informó sobre el deceso de un hombre de 26 años a causa de un

En Venezuela, al igual que en muchos países del mundo, se han alcanzado grandes logros, sin embargo aun quedan muchos desafíos por resolver"

Durante 2010 esta ONG llevó a cabo una exhaustiva labor de monitoreo y atención de los afectados, dotación de medicamentos y programas oficiales de atención al paciente, a fin de promover y defender los derechos de las personas que viven con la infección.

CRONOLOGÍA

- 1981: Se identifican los primeros casos de deficiencias del sistema inmunitario que se asocian a un mismo agente, pero aún no se reconoce la identidad del mismo.
- 1982: Se define por primera vez el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (Sida) y se definen los modos de transmisión: sanguínea, coito sexual y materno-infantil.
- 1996: Se crea el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (Onusida). Se presentan por primera vez pruebas de la eficacia de la terapia antirretrovírica.
- 2001. El secretario general de la ONU, Kofi Annan, propone la creación de un fondo mundial para el Sida, con aportaciones de países, empresas y organizaciones. Grandes empresas farmacéuticas acuerdan la rebaja de los precios de las medicinas o su entrega gratis a los países más pobres del mundo.
- 2006. Un equipo internacional de científicos afirma que el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) que causa el sida se originó en chimpancés que viven en África Central, según la revista Science.

[Votar](#)

[Resultados](#)



[Todo en Netbooks](#)

¡Calidad, variedad y los mejores precios! Consigue hoy descuentos increíbles
www.MercadoLibre.com.ve

[Blackberry:](#)

Consigue hoy descuentos increíbles
www.MercadoLibre.com.ve

ESTIMADO LECTOR:

La restricción de los comentarios en el portal se debió a la presencia constante de mensajes anónimos que ofendían y degradaban a ciudadanos y determinadas organizaciones políticas del país. Lamentamos esta situación que sólo afecta la libre discusión de las ideas, y resulta contraria al espíritu que anima a TalCual como medio de información y de opinión. Esperamos sea de su comprensión.

deslizamiento en el barrio Moscú de la entidad ...

España revisará su caso

Mundo | La ministra de Asuntos Exteriores de España, Trinidad Jiménez, dijo que su Gobierno hará seguimiento "concreto" de la situación de la jueza María de Lourdes Afiuni...

Lluvias dejan 5 mil damnificados

La Nación | Las fuertes lluvias caídas en los últimos días dejaron hasta ahora 21 muertos y miles de personas damnificadas, mientras el gobierno elevó a cuatro el número de estados en emergencia...



[Lo + visto](#) | [Lo + votado](#)

- Faracos en Venezuela
- Lluvia enluta Caracas
- "Lo sospeché desde un principio"
- Nueva estrategia para la memoria
- Entregados a los cubanos
- Ni vaguada ni huracán
- Los chismes de este martes
- La trampa sale
- Emergencia nacional
- Guatire y Guarenas también

Copyright © 2000-2009. Editorial La Mosca Analfabeta C.A. Todos los Derechos Reservados

Una solución de

infotech
porque el conocimiento
es accionable